

WARTA

Home KODIM TERITORIAL KODIM 0809/ KEDIRI Dandim 0809/Kediri Tinjau Kampung Pancasila Di Wilayah Teritorial Dandim 0809/Kediri Tinjau Kampung Pancasila Di Wilayah Teritorial

Basory Wijaya - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Mar 23, 2022 - 21:37



KEDIRI, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan S.Sos didampingi Kasdim Mayor Arm Dian Kristianto, Pabung Mayor Caj Bangun S dan Pasiter Kapten Arm Bangun Budi Adi meninjau Kampung Pancasila di wilayah teritorial. Seperti di salah satu Desa Ngreco Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri yang dijadikan contoh pembentukan Kampung Pancasila. Rabu (23/3/2022).

Tiba di Kecamatan Kandat, Dandim dan rombongan disambut Danramil 0809/09 Kandat Kapten Czi Kustoyo beserta Jajaran Muspika dengan iringan hadrah rebana dan dilanjutkan dengan meninjau Posko Pancasila.

Kepala Desa Ngreco H. Bahrodin mengucapkan terima kasih atas kunjungan tim Penilai dari Kodim 0809/Kediri, dan terima kasih karena di Kampung kami telah dipercaya sebagai pembentuk Kampung Pancasila," ucap Bahrodin. Menurut Kades Ngreco, bahwa norma-norma yang terkandung didalam butir-butir Pancasila sudah diimplementasikan di masyarakat Desa Ngreco. Namun dengan didirikan Kampung Pancasila ini ia berharap masyarakat akan lebih baik dalam mengamalkan butir-butir Pancasila dalam kehidupan sehari-hari," ungkap Kades Ngreco.



Sementara itu, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan juga menyambut baik atas dibentuknya Kampung Pancasila di Desa Ngreco, terlebih masyarakatnya sudah menerapkan butir-butir Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. "Dengan dibentuknya Kampung Pancasila kedepannya Desa Ngreco bisa menjadi motivator bagi desa lainnya, semoga Desa Ngreco nantinya mendapat juara dan bisa mewakili lomba tingkat nasional," kata Dandim.

Dandim 0809/Kediri Bersama Masyarakat di Wilayah Kawedusan Plosoklaten Wujudkan Kampung Pancasila. "Tujuan dibentuknya Kampung Pancasila karena pengamalan jiwa Pancasila sekarang memang sudah menurun bagi generasi muda, untuk itu kita bersama-sama dan menekankan agar generasi muda dididik untuk bisa mengamalkan butir-butir Pancasila dalam rangka menumbuhkan persatuan dan kesatuan bangsa. Karena sekarang banyak masuk ajaran Radikal jangan sampai generasi muda terprovokasi ajaran Radikal," jelas Dandim

Selain di Desa Ngreco Hari ini, Dandim dan Rombongan juga meninjau Kampung Pancasila di Desa Tambi Bendo Kecamatan Mojo, Desa Purwokerto Kecamatan Ngadiluwih, Desa Banjaranyar Kecamatan Keras, Desa Sidomulyo Kecamatan Wates dan Desa Bedali Kecamatan Ngancar. (om bess)